
                            平成 30年 4月 25日 第 32号 

回覧  地域再生 協議会だより  

   百合が丘 2‐29‐6（老人憩いの家）59‐9356（火・金午前）isshiki-saisei@grace.ocn.ne.jp 

     副会長に山本、露木氏 
    30年度本部会議 交流 Rにエアコン設置                                  

地域再生協議会は 4 月 19 日（木）、百合が丘老人の家で H30 年度の第 1 回本部会議

を開き、29年度事業・決算を承認するとともに、役員改選、30年

度事業計画、収支予算を決定した。役員人事では山本正博・緑が

丘地区長、露木七郎・一色地区長が副会長に就任。山本氏は学校

連携、石黒賢路氏が地域福祉、吉田隆信氏が県住宅供給公社の各

部会長に選任された。 

山本緑が丘地区長 

岡村昭寿会長は「今年は発足から 3 年目。各事業をしっかり定着

させるとともに、財源面での自立に向けた努力を重ねたい」と語

った。別途挨拶した村田邦子町長は「学校連携や地域福祉などで

は先駆的な活動をされた。引き続き他地区のモデルになるような

取り組みを期待したい」と語った。 

露木一色地区長 

29年度事業では、古民家クラフトプロジェクトの推進、やまゆり合唱団の結成、イ

ベントの多面展開などを報告し、決算を承認した。今年度は 29年度からの 6 部会体制

を継続させ、山本、露木、吉田、石黒氏のほか、小口愛子・百合が丘 3 丁目地区長、

西田翔太郎・県公社副主幹、黒石徳子二宮町参事を新役員に選んだ。 

裏面に続く（29 年度の支出は裏面に）  

  

初回から全曲練習--やまゆり合唱団 
                4月 8日、30 年度のやまゆり合唱団の練習が始ま 

               った。会場の百合が丘児童館に集まったのは 86 名。 

               大半が昨年からの継続で、新規参加者は23名だった。 

                歌唱指導の桑田葉子さんは「声を出すのは健康に 

               よい。これから本番まで楽しく大きな声を出しまし              

しょう」。一石洋子さんは「昨年は素晴らしい成果 

               を残した。今年は新曲で昨年を上回る合唱にしたい」。 

                              ピアノの高寺真美さんは「岩崎さんと協力してバッ 

クアップします」と、それぞれあいさつ。80名超の大集団は初回から全 3曲を歌うな

ど、活気あるスタートを切った。11 月まで月 2回ペースの練習会が続く。 

 



30年度予算では、文化イベント、公園・散策路、古民家活用部会がそれぞれ 50万円以

上の支出計画を組んでいる。100万円の枠がある工事費では、一色小学校内の地域こうり

ゅうルームのエアコン設置（関連を含め 70 万円）、長畑公園（百合 3）の整備が大きな

柱。新規事業テーマとして検討中の空家問題への取り組みについては国、二宮町などの

動きを見ながら結論を出すことにした。   

当面のイベント予定 

イベント名 日 時 場所 

山野草観察会 4月28日（土）、29日（日） 11時～ 一色小友情の山 

一色里山・山野草観察会 5月４日（金）   9時半～ せせらぎ公園入口集合 

古民家コンサート＆里山ウォーク 5月19日（土）  10時～   里山散策 

 11時半～ コンサート 

古民家ふるさとの家 

「地域再生への期待と注文」 

 村田邦子町長 

5月26日（土）   10時～ 一色小地域こうりゅうルーム 

 

田植え体験会 5月26日（土）   13時半 県住宅供給公社水田（小竹） 

邦楽演奏とお茶のつどい 5月27日（日）  13時～お茶  

         14時～邦楽演奏 

古民家ふるさとの家 

「団地再編の中間報告」 

猪股篤雄・県住宅公社公社理事長 

6月9日（土）  14時～ 一色小地域こうりゅうルーム 

 

こうりゅう塾  

原 道子教育委員（元一色小校長） 

7月 一色小地域こうりゅうルーム 

 

平成29年度一色小学校区地域再生協議会 決算書 

 


